



学校だより

令和5年4月7日
文京区立文林中学校
第1号

ご入学、おめでとうございます

校長 杉山 直之

本日、40名の新入生を迎え、全校生徒113名（5学級）で令和5年度をスタートしました。

新入生のみなさん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。

新入生が真新しい標準服に身を包み、緊張した面持ちにも明るい希望に満ちた表情で入学式に臨みました。小学校でのさまざまな思い出を胸にして、文林中での新たな生活が始まります。

式辞では、自分の限りない可能性を信じて、中学校の授業、委員会・係活動、部活動、学校行事に積極的に挑戦してほしい、と呼びかけました。成功も失敗もすべて今後の生活の土台になり、体験が人をつくりまします。小規模校ならではの長所を生かし、大きく成長してほしいと願っています。そのため、私共教職員はお子様の成長を見守り、全力をあげて支援してまいります。

一方、新型コロナウイルスの感染対策につきましては、「学校に限らず、社会全体について、感染が大きく拡大している場合には、一時的に場面に応じた適切なマスクの着用を広く呼びかけるなど、より強い感染対策を求めることがあり得る」等とされています。今後も感染拡大に留意しつつ、生徒・教職員に対してマスクの着用を求めないことを基本とします。また、基礎疾患があるなどさまざまな事情により、マスクの着用を希望したり、健康上の理由により着用できない生徒もいることから、マスクの着用を強いることのないようにします。さらに、生徒間でも着用の有無による差別・偏見等がないように適切に指導してまいります。

保護者、地域の皆様におかれましては、今年度も本校の教育活動に対するご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

【転出・退職・転入職員の紹介】（略）

令和5年度の学校組織 （略）

※ホームページには教職員、生徒の名前は載せられません。ご了承ください。